

TC Kropfmühl nimmt mit 17 Mannschaften Tennissaison in Angriff

Damen als Neu-Landesligist das Aushängeschild

Der TC Kropfmühl startet mit ambitionierten Zielen in die neue Saison. Insgesamt nehmen 17 Mannschaften an der diesjährigen Spielrunde teil, was eine Rekordbeteiligung in der Vereinsgeschichte bedeutet. Die Mannschaften sind in sieben Erwachsenen- und zehn Jugendteams aufgeteilt. Dabei sind erstmals drei Herrenmannschaften gemeldet.

Nach den letztjährigen Aufstiegen der Herren und Damen, dem größten Erfolg in der über 20-jährigen Vereinsgeschichte, liegt die Messlatte heuer besonders hoch. Das Aushängeschild wird in dieser Saison die erste Damenmannschaft sein, die in der Landesliga aufschlagen wird. Ausgestattet mit zahlreichen Verstärkungen – unter anderem Sandra Jung, Verena Grill und allen voran das österreichische Top-Talent Rebecca Kaineder –, dazu mit den arrivierten Spielerinnen Tereza Gabajova, Andrea Salvetova, Daniela Wührer und Helena Uhrmann, gehen die Damen um Mannschaftsführerin Bettina Meusel sehr optimistisch in die neue Saison. Es wird sogar die Meisterschaft und somit der Aufstieg in die Bayernliga angestrebt, was angesichts der Neuverpflichtungen durchaus im Bereich des Möglichen liegt.

Auch die erste Herrenmannschaft errang letztes Jahr die Meisterschaft in der Bezirksklasse 1. In Niederbayerns höchster Spielklasse, der Bezirksliga, lautet das primäre Ziel angesichts der starken Konkurrenz: Klassenerhalt! Verstärkt wurde die Herrenmannschaft mit Michael Hofbauer, der vom TC Röhrnbach zu den Kropfmühlern wechselte.

Die zweite Herrenmannschaft, eine Spielergemeinschaft mit dem

SV BW Untergriesbach, strebt ganz klar den Meistertitel in der Kreisklasse 2 an. Außerdem wurde angesichts der zahlreichen Spieler im Verein ein drittes Herrenteam gemeldet. Angesichts der begrenzten Anzahl von drei Plätzen richten die 2. und 3. Herrenmannschaft ihre Heimspiele auf der Untergriesbacher Tennisanlage aus.

Die zweite Damenmannschaft, die seit Bestehen immer aufgestiegen ist, spielt erstmals in der Bezirksklasse 1. Erwähnenswert ist, dass diese Truppe ausschließlich aus Jugendspielerinnen besteht. Bei den Damen ist genau wie bei den Herren eine dritte Mannschaft gemeldet. Erstmals wurde auch eine Herren-50-Vertretung gebildet, die sich aus der letztjährigen „Herren 40“ zusammensetzt.

Vier Nachwuchsteams in der Bezirksliga

Auch im Jugendbereich ist der TC Kropfmühl stark vertreten. Mit den Junioren, Juniorinnen, Knaben und Mädchen spielen gleich vier Mannschaften in der Bezirksliga, was einzigartig in Niederbayern ist. Bei den Juniorinnen und Mädchen sind zudem zweite Mannschaften gemeldet, die in der Bezirksklasse 2 aufschlagen werden. Bei den Junioren tritt ebenfalls eine zweite Mannschaft an. Ferner sind zwei Bambini- und eine Kleinfeldmannschaft gemeldet.

Los geht's bei den Herren am Mai auswärts gegen den TC Weiß-Blau Landshut, die Damen beginnen eine Woche später auf heimischer Anlage gegen den TC Gaubing.